
Danke für Ihre Rückmeldungen! 

Viele interessante, wertvolle Aspekte, danke! 

Ich habe mir vor allem viele  

technische Lösungen notiert 

Methodische Impulse 

Sie haben das sehr sympathisch vermittelt, ich habe ein warmes Gefühl,  

der erste telefonische Eindruck hat sich bestätigt und vertieft. 

Das war ein Blumenstrauß an Ideen. 

Ein Schatzkästchen, diese Veranstaltung. 

Für mich war interessant zu hören,  

was die anderen denken, der Austausch war wichtig. 

Bildideen 

Die Fragestellungen waren sehr interessant  

Stuckatz
Notiz
Als Team hatten wir in der Vorbereitung Skepsis, ob eine online Beratung überhaupt in Frage kommt und wie sinnhaft diese sein wird. Diese Befürchtung hat sich durch die Methodenvielfalt schnell aufgelöst. Frau Neumann hat es geschafft, unser Team in einer angenehmen Art zu fordern und zu fördern, herzlichen Dank dafür. (Ines Stuckatz) 




